

Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Patroli Sambang Warga untuk Wujudkan Kemitraan dalam Jaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 08:46



Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Patroli Sambang Warga untuk Wujudkan Kemitraan dalam Jaga Kamtibmas

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli sambang warga sebagai upaya untuk membangun kemitraan yang erat dalam menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban

Masyarakat).

Dalam patroli sambang warga ini, Bhabinkamtibmas mengunjungi warga di Desa Sukra Kecamatan Sukra Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023).

Pada kesempatan itu Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, tanggapan, serta masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan tentang pencegahan kejahatan dan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi, saling pengertian, dan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas ingin menciptakan rasa kepercayaan dan keterbukaan antara polisi dan masyarakat.

Dengan saling berbagi informasi, polisi dapat lebih cepat merespons dan menangani potensi masalah keamanan di wilayah Kecamatan Sukra. Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono menyampaikan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam membangun kemitraan dengan warga.

Beliau menekankan bahwa kehadiran polisi yang aktif dalam sambang warga dapat menciptakan sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

Dengan terlaksananya patroli sambang warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukra, diharapkan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat semakin terjalin erat.

“Kerjasama dan partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Sukra dapat terus ditingkatkan. Polsek Sukra berkomitmen untuk terus mendukung masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, serta menjaga keamanan dan ketertiban bersama,” tuntasnya.